

Une Amitié Colorée

Histoire réaliste • 3/4 ans



Une Journée au Parc

Aujourd'hui, Louise, une petite fille de 4 ans, était très excitée. Sa maman lui avait promis une journée au parc, et elle adorait ça. Elle enfila sa robe préférée, attrapa son doudou et sa bouteille d'eau, et sortit en courant de la maison.

Arrivée au parc, Louise vit Malik, un garçon de son âge, en train de jouer au ballon. Elle s'approcha timidement et lui demanda : « **Est-ce que je peux jouer avec toi ?** » Malik, souriant, lui tendit le ballon et lui dit : « **Bien sûr, viens !** »

Les deux enfants s'amusèrent à jouer au ballon pendant un moment, riant et courant dans l'herbe. Puis, ils virent Sarah, une petite fille aux cheveux bouclés, qui dessinait sur un banc. Louise s'approcha d'elle et demanda curieusement : « **Qu'est-ce que tu dessines ?** » Sarah leva les yeux, sourit et répondit : « **Je dessine des fleurs ! Tu veux essayer ?** »

Louise prit un crayon et commença à dessiner à côté de Sarah. Les trois enfants se retrouvèrent à créer de jolis dessins colorés, chacun apportant sa touche personnelle. C'était un moment de partage et de joie, où leurs différences se mélangeaient pour former une belle harmonie.

Soudain, un chien joueur s'approcha en remuant la queue. C'était le chien de Léa, une jeune fille assise sur un banc à proximité. Léa appela son chien, et celui-ci se mit à courir vers les enfants en aboyant joyeusement. Louise, Malik, Sarah et Léa rirent en observant le chien jouer avec enthousiasme.

Finalement, le soleil commença à se coucher, et les enfants réalisèrent que la journée touchait à sa fin. Ils se dirent au revoir en se promettant de se retrouver au parc bientôt. Louise rentra chez elle, le cœur rempli de souvenirs heureux de cette journée spéciale où les différences avaient été célébrées.

Une Amitié Colorée

Le lendemain, Louise se leva avec un grand sourire, se remémorant sa journée au parc. Elle se sentait reconnaissante d'avoir rencontré Malik, Sarah et Léa, des amis si différents mais si merveilleux. Elle savait maintenant que la diversité était un trésor à chérir.

Alors, elle décida d'inviter Malik, Sarah et Léa à venir jouer chez elle. Les enfants se retrouvèrent dans le jardin de Louise, entourés de fleurs et d'arbres. Ils jouèrent à cache-cache, se balancèrent sur la balançoire et partagèrent un délicieux goûter préparé par la maman de Louise.

À la fin de la journée, alors que le soleil se couchait à l'horizon, les enfants se serrèrent dans une étreinte chaleureuse. Malik, Sarah, Léa et Louise savaient maintenant que l'amitié n'avait pas de couleur, de forme ou de taille. Elle était simplement un lien précieux qui unissait les cœurs, peu importe les différences.

Et c'est ainsi que Louise, petite fille de 4 ans, comprit que la diversité était une richesse à célébrer, car elle apportait des couleurs et des saveurs uniques à la vie. Elle s'endormit ce soir-là avec le bonheur d'avoir découvert que la vraie magie résidait dans la diversité et l'amitié sincère.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Louise a apporté avec elle au parc ?

- Son ballon
- Son doudou
- Son vélo
- Son livre

2) Avec qui Louise a-t-elle joué au ballon au parc ?

- Malik
- Sarah
- Léa
- Maman de Louise

3) Que dessinait Sarah sur un banc ?

- Des voitures
- Des fleurs
- Des animaux
- Des bonbons

4) Qui a appelé un chien au parc ?

- Malik
- Sarah
- Louise
- Léa

5) Qu'ont partagé les enfants chez Louise ?

- Des bonbons
- Des histoires
- Un goûter
- Des jouets

Bonnes réponses :

1) Son doudou 2) Malik 3) Des fleurs 4) Léa 5) Un goûter

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Tendit: Passé du verbe tendre, ici signifie qu'il a donné le ballon à Louise

Curieusement: D'une manière curieuse, c'est-à-dire avec de la curiosité

Bouclés: Qui a des boucles, des ondulations

Harmonie: Un état d'équilibre et de concordance entre plusieurs éléments

Enthousiasme: Un état d'excitation et d'engouement

Finalement: Pour marquer la fin de l'histoire, pour conclure